

Reportan más de 2000 denuncias durante los comicios en México



Ciudad México, 6 jun (RHC) La Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales reportó más de 2000 denuncias por diversos actos ilícitos durante los comicios efectuados este domingo en la Ciudad de México y 13 estados de ese país para elegir a los representantes a la Asamblea Constituyente.

De acuerdo con esa entidad, la mayoría de las acusaciones estuvo relacionada con la compra de votos, el condicionamiento de programas sociales, la coacción a subordinados para que sufragaran por un partido electoral o el uso de bienes y servicios públicos para influir en una elección.

También precisa la Fiscalía que los reportes de delitos relacionados con actos de violencia fueron pocos, aunque entre ellos sobresale el tiroteo ocurrido en Veracruz, el cual provocó temor entre los votantes y la anulación de actas en una sección ubicada en la localidad Puente Moreno.

En tanto, en la Ciudad de México, el Instituto Nacional Electoral denunció más de 130 incidentes en la jornada de este domingo, sin que obstaculizaran el desarrollo de los sufragios.

El presidente mexicano Enrique Peña Nieto aseguró que su gobierno trabajará con las autoridades que resultaron electas en los comicios del domingo con plena coordinación institucional y sin distingo alguno.

Peña Nieto dijo que "nadie puede negar que hoy en México son exclusivamente los ciudadanos quienes eligen a sus autoridades y el voto cuenta y se cuenta bien".

El mandatario expresó lo anterior al participar en la Reunión Nacional de Consejeros BBVA Bancomer 2016, el principal intermediario del país.

Asimismo, reconoció que las elecciones se desarrollaron en un clima de orden y paz y felicitó a quienes ejercieron su voto y a los que cumplieron con el deber cívico como funcionarios de casillas.

"Quienes compiten en democracia saben que pueden ganar o perder. Mientras en algunos hoy hay euforia en otros hay tristeza y reflexión, pero al final de cuentas lo importante es que ganan los mexicanos, es que gana México", puntualizó.

Recalcó que este es un país plural que reconoce en su diversidad una de sus mayores fortalezas y también es ejemplo en la actividad macroeconómica, "estabilidad que hemos construido en las dos últimas décadas", subrayó.

Comentó que se cuentan con finanzas públicas sanas, inflación en mínimos históricos y un sistema bancario fuerte.

Además, precisó el interés por lograr un desarrollo regional equilibrado, cuyo objetivo es que el crecimiento y sus beneficios lleguen a todos los estados.

Manifestó que en este sentido sobresale el desarrollo de infraestructura con grandes obras y proyectos a lo largo y ancho del país, mientras que para cerrar las brechas que persisten en el sur-sureste de la nación se impulsan las Zonas Económicas Especiales.

El domingo en México en total se debían elegir 388 diputados, 965 ayuntamientos o alcaldías y 12 gobernadores.

En tanto, la convocatoria de la Ciudad de México fue para votar por 60 diputados de los 100 que integrarán la Asamblea Constituyente encargada de elaborar la Constitución capitalina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95930-reportan-mas-de-2000-denuncias-durante-los-comicios-en-mexico>



Radio Habana Cuba